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Sauerländischer Gebirgsverein, Abteilung Dinslaken  
 
Protokoll der Jahreshauptversammlung am 07.02.2025 
 

Ort:   Ev. Gemeindehaus, Rotbachstr. 160, Dinslaken, 17.00 Uhr 
Teilnehmer:  20 Mitglieder 
Schriftführerin:  Sabine Kraft 
 
Top 1: Begrüßung und Feststellung der fristgerechten Einladung 
Regina Dickehage begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Mitgliederversammlung. 
Sie stellt fest, dass zur Mitgliederversammlung fristgerecht eingeladen wurde und die 
Beschlussfähigkeit durch 20 Mitglieder gegeben ist. 
 
Top 2: Gedenken an die verstorbenen Vereinsmitglieder 
Regina Dickehage bittet die Mitglieder sich zu erheben und der Verstorbenen zu gedenken. 
 
Top 3: Genehmigung des Protokolls der letzten Jahreshauptversammlung  
(kann auf der Homepage und unter „Archiv und Suche/Dokumenten Download“ und während der 
Versammlung eingesehen werden) 
Gegen das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung gibt es keine Einwände. Das Protokoll wird 
einstimmig genehmigt. 
 
Top 4: Bericht des Vorstandes 
An der Weihnachtsfeier nahmen 25 Mitglieder teil, sie fand in gemütlicher Atmosphäre statt. 
Die Kooperation mit der Volkshochschule Dinslaken war bisher sehr erfolgreich und wird 2025 
fortgesetzt.  
130 Wanderbegeisterte (Mitglieder und Gäste) haben den Newsletter abonniert. 
Aktuell haben wir 97 Mitglieder. 
Der Wanderwart gibt einen ausführlichen Überblick über die durchgeführten Wanderungen und 
Aktivitäten. Insgesamt wurden von 62 Mitgliedern und 84 Gästen 13.670 km erwandert. 
 
Top 5: Bericht der Kassenwartin 
Kornelia Germann stellt den Kassenbericht vor, u. a. mit den Abgaben an Arnsberg. Sie gibt Auskunft 
über die Finanzen sowie die Ein- und Ausgaben des Vereins.  
Kornelia weist auf die Mitgliedsbeiträge hin: 32 € jährlich, für weitere Familienmitglieder je 17 € 
jährlich. 
 
Top 6: Bericht der Kassenprüferinnen und Entlastung des Vorstandes 
Kassenprüferinnen sind Vera Franz und Britta Fennema. Vera Franz berichtet über die 
Kassenprüfung: Es gab keine Beanstandungen, alle Belege lagen im Original vor, alle Ausgaben und 
Einnahmen konnten nachvollzogen werden. 
Der Vorstand wird einstimmig entlastet. 
 
Top 7: Wahlen 

 2 Vorstandsmitglieder  
Regina Dickehage kandidiert erneut als Vorstandsmitglied. Es liegen keine weiteren Vorschläge 
vor. Sie wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 
Heribert Prang kandidiert als Nachfolger für Lydia Kazmierczak. Es liegen keine weiteren 
Vorschläge vor. Er wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 
Lydia Kazmierczak wird für die geleistete Arbeit gedankt. 
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 ein/e Kassenwart/in 
Britta Fennema kandidiert als Nachfolgerin für Kornelia Germann. Es liegen keine weiteren 
Vorschläge vor. Sie wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 
Kornelia Germann wird für die geleistete Arbeit gedankt. 
 
 ein/e Kassenprüfer/in 
Uwe Corsten kandidiert als Nachfolger für Britta Fennema. Es liegen keine weiteren Vorschläge 
vor. Er wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 
 
 ein/e Pressewart/in 
Da sich sonst niemand als Pressewart/in meldet, übernimmt Regina Dickehage diese Aufgabe.  

 
Top 8: Ehrungen 
Bekanntgabe von Wanderköniginnen und Wanderkönig: 
Platz 1  Heribert Prang   1362 km 
Platz 2  Ella Axt   574 km 
Platz 3  Sabine Kraft  520 km 
Platz 3  Elke Ziegler  520 km 
 
Top 9: Verschiedenes 

 Regina Dickehage wird voraussichtlich im Juli oder August eine Wanderfreizeit anbieten 
(Dauer ca. 1 Woche), übernachtet wird in der Jugendherberge Torgau. Details sind noch in 
Klärung. 

 Aktuell gibt es 3 PKW-Fahrer (teils Gäste), die bei Fahrgemeinschaften keine Fahrtkosten 
erstattet bekommen möchten. 2 Vorschläge für den Umgang damit wurden diskutiert: 

1. Damit sich andere Fahrer nicht moralisch unter Druck gesetzt fühlen, ebenfalls auf 
ihr Fahrgeld zu verzichten, erhalten alle Fahrer das Fahrgeld. Wer es nicht behalten 
möchte, kann es dem SGV spenden. 

2. Wenn Fahrer auf das Fahrgeld verzichten, wird ihr PKW aus den Fahrtkosten 
herausgenommen, dadurch verringert sich die Umlage für alle Mitfahrer. 

Abstimmung: 10 Stimmen für Vorschlag 1, 8 Stimmen für Vorschlag 2, 2 Enthaltungen. 
 Es soll in Zukunft entsprechend Vorschlag 1 vorgegangen werden. 

 
Da keine weiteren Wortmeldungen mehr vorliegen, wird die Sitzung um 18:17 Uhr geschlossen. 
 
 
 
Dinslaken/Hünxe, Februar 2025 
 
 
____________________________________ _______________________________ 
Sabine Kraft/Schriftführerin/Vorstandsteam Regina Dickehage/Vorstandsteam 
 
 
______________________________  
Heribert Prang/Vorstandsteam  


